



Muere en España líder de Fuerza por México

REFORMA / STAFF

Gerardo Islas, líder nacional de Fuerza por México, murió ayer en España, a los 39 años de edad.

Reportes preliminares informan que falleció por un infarto en un viaje en el que estaba acompañado por el fundador del partido y líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CA-TEM), Pedro Haces.

El martes pasado, junto a sus homólogos del PES, Hugo Eric Flores, y de RSP, Fernando González, anunciaron que en próximos días decidirían a qué coalición o partido apoyarían en las elecciones por la gubernatura del Estado de México.

Dirigentes e integrantes de las distintas fuerzas políticas manifestaron en las redes sociales sus condolencias a familiares y amigos del líder partidista.

“Mi más sentido pésame a la familia y amigos de @gerislas, Presidente Nacional de Fuerza por México. Reciban un abrazo solidario en estos momentos tan tristes. Descanse en paz”, indicó en Twitter el dirigente priista Alejandro Moreno.

“Lamentamos el fallecimiento del presidente del partido Fuerza por México, Gerardo Islas Maldonado. Nuestro pésame a sus familiares y amigos”, escribió Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Pedro Haces

@PedrohacesO

Mi querido ahijado, lamento mucho te nos hayas adelantado. Nos dejas a tu familia y amigos con un gran vacío en el corazón, pues a donde fueres, siempre nos compartías tu ejemplo de lealtad y amistad verdadera.

Dios te recibe en gloria. Descansa en paz, tu familia no está sola.



Gerardo Islas, quien era dirigente de Fuerza por México, con Pedro Haces, fundador del partido.